

Am 30.07.2021 wurden wir um 23.47 Uhr gemeinsam mit den Feuerwehren Eisenstadt, Kleinhöflein und Neufeld zu einem Gebäudebrand in die Industriestraße nach Eisenstadt mitalarmiert.

Schon bei der Anfahrt war der Feuerschein von weitem zu erkennen. Bereits auf der Anfahrt aus Trausdorf rüstete sich ein Atemschutztrupp für die Brandbekämpfung aus. Als zweites Löschfahrzeug am Einsatzort nahmen wir unverzüglich die Brandbekämpfung gemeinsam mit der Feuerwehr Eisenstadt vor. Glücklicherweise hatte sich der Containerbrand noch nicht ins Gebäudeinnere ausgebreitet, somit konnte durch die rasche Intervention der Feuerwehr ein Großbrand erfolgreich verhindert werden.

Nachdem Brand-Aus gegeben wurde, wurden noch umfängliche Nachkontrollen durch die Feuerwehr Eisenstadt durchgeführt. Auch wurde ein Teil des Daches durch die Besatzung der Drehleiter der Feuerwehr Neufeld abgetragen, um allfällige Glutnester erkennen zu können.

Insgesamt standen vier Feuerwehren mit sechzig Kameradinnen und Kameraden und zwölf Fahrzeugen im Einsatz.

*Fotos: Feuerwehr Eisenstadt, Feuerwehr Kleinhöflein*













































